

# Le secret de la Garde-malade

ELLE EXPLIQUE SA MANIERE DE  
SAUVER LA VIE AUX MERES

*La methode d'une sage-femme celebre pour rendre les forces aux meres.*

Du Evening News, de Détroit, Michigan :

Une infirmière qui s'est distinguée entre toutes, par son remarquable talent et qui a Je longues années d'expérience, c'est Mme Moses Morris, 340, 14e rue, Détroit, Mich. Sa réputation comme sage-femme est établie depuis vingt ans ; plus de trois cents mères de famille qui ont été l'objet de ses soins intelligents pourraient témoigner de sa compétence extraordinaire dans sa profession. Retenue des mois d'avance, elle se voit obligée de refuser les nombreuses demandes qui lui arrivent de partout. Pour les femmes en couches dont elle s'occupe en particulier, ses services sont le gage d'un prompt rétablissement.

Mme Morris était garde-malade en Angleterre avant de venir en Amérique, et sa mère et sa grand-mère avaient exercé la même profession.

Un jour, un grand médecin lui demanda le secret du succès avec lequel elle remettait si promptement sur pied les femmes malades, et elle répondit :

— Ce sont les Pilules Roses du Dr Williams pour les personnes pâles ; elles relèvent plus rapidement et plus sûrement une malade que n'importe quel autre remède.

Nous avons vu Mme Morris chez elle et voici ce qu'elle nous a dit au sujet de l'usage de ces pilules : — J'ai eu recours aux Pilules Roses du Dr Williams depuis qu'elles sont offertes au public. Elles m'ont ranimée lorsque la fatigue et l'ébranlement nerveux m'empêchaient à la fois d'agir et de prendre du repos. Après cette expérience sur moi-même, je

les faisais prendre aux mères dont j'avais soin comme sage-femme. Aucune prescription de médecin ne saurait rendre aussi vite la force et la santé aux malades que les Pilules Roses du Dr Williams. Il est vrai que le mari ou les parents, préjugés contre les remèdes annoncés firent des objections quelquefois, je les administrais alors sous le nom de Pilules Toniques, mais elles sortaient des boîtes de Pilules du Dr Williams.

Dans des centaines de cas, je les ai données aux femmes malades, et il est surprenant comme elles reconstituent l'économie : j'ai constaté pratiquement par moi-même leur grande valeur et je les ai recommandées à des centaines de mères pour leurs jeunes filles.

Je dois donner aux Pilules Roses du Dr Williams pour les Personnes Pâles crédit d'une partie de mon succès comme sage-femme et garde-malade, car elles m'ont aidée à rendre promptement la santé aux mères. Dites à vos lecteurs que je recommande de faire usage des Pilules Roses du Dr Williams dans leurs familles et d'en garder toujours.

Tous les éléments requis pour donner aux malades une nouvelle vie, au sang, sa richesse, et aux nerfs délabrés leur élasticité, sont réunis sous une forme condensée dans les Pilules Roses du Dr Williams pour les Personnes pâles. Elles sont aussi un spécifique pour les maladies de femmes telles que la suppression et les irrégularités, et toutes sortes de faiblesses. Elles enrichissent le sang et rendent aux joues pâles les et hâves le teint rose de la santé. Chez l'homme elles guérissent radicalement les effets du surmenage et des excès de tout genre.

Les Pilules Roses du Dr Williams se vendent exclusivement en boîtes au prix de 50 cts la boîte ou six boîtes pour \$2.50 chez tous les pharmaciens. Expédiées par la poste sur réception du prix en adressant comme suit : Dr Williams' Medicine Co. Brockville, Ont.

Mme X... , très en colère, à son mari :

— Tiens, Anatole, tu n'es qu'un melon !

Anatole très calme :

— Et dire que tu es faite d'une de mes côtes !